

Franckesche Stiftungen zu Halle

Modlitba za Wrchnost Duchownj y Swětskau, a za wssecký Lidj zarmaucene

[S.l.], [17. Jh.]

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228690](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228690)

Godlitka za **W**rtch³
nost Duchownij v **S**wet
skau, a za vssecky lidj
zarmancene.

Složena od **E**tihodničko **R.** **W**alentyna
Sjubara z **L**andtskraunuc.

Wsemoklucy wěcny žiwey a
pramey **B**ože, **O**tcě **P**ana našeho **B**ezjisse
Hrijska, dítugeme tobe, že gsy nas **S**lotcem
swojm smatym nyny obdaril, a nam je w polo-
gij bez přetěžky přestyssehi dal. **P**rosyme
tebe, aby ge w swětych naspěch wže tne a platně
wciimh, a mždy na potomny časy, nam y gínym
všem **K**řesťanstwmi wčistotě ge, y celau sluje
bnošt **S**wateho **E**wangelium zachowati, a slyše
nj sobě mezy nami **E**xrtem smau dšwmaždomah

Abbā **P**ater, mife-
rere **E**cclēsiā
Chrisťi, amen.